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Suite à l’extension prochaine de l’école Pierre-Coullery dans l’ancien Hôpital de La Chaux-de-Fonds, le service 
de dialyse devra trouver de nouveaux locaux.  

Le Conseil d’État suit-il de près ce dossier, afin que les patients dialysés plusieurs fois par semaine puissent être 
traités dans l’actuel Hôpital de La Chaux-de-Fonds ?  

Si non, quelles autres alternatives sont étudiées et quelles en seraient les conséquences pour ces patients ?  
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